



Seit 30 Jahren: Samerberger Watt-Meisterschaften

Beitrag

Auf dem Samerberg gibt es wieder in der Fastenzeit die traditionelle Watt-Meisterschaft. Das Watten, ein bayerisches Kartenspiel, erfreut sich besonders in den Samerberger Gastwirtschaften großer Beliebtheit, seit mittlerweile 30 Jahren wird das Turnier ausgetragen, Ausrichter und Spielleiter ist heuer als vorjähriger Sieger das Team vom Berggasthof Duftbräu. An diesem Turnier kann jede Mannschaft mit sechs Männern oder Frauen teilnehmen, Voraussetzung ist, dass mindestens ein Teilnehmer der Mannschaft seinen Wohnsitz auf dem Samerberg hat. Gemeldet werden können Teams von Stammtischen, Betrieben, Vereinen, Familien, Wandergruppen und weiteren Gemeinschaften. Pro Mannschaft ist ein Startgeld von 100 Euro zu zahlen, die hierzu näheren Informationen gibt es bei Spielleiter Markus Wallner sowie bei der Anmeldung, die ab sofort beim Duftbräu, Telefon 08032-8226 oder 0160-94936401 oder per mail unter info@duftbraeu.de möglich ist. Der Auftakt mit Auslosung und erster großer Spielrunde (nach den altbekannten Samerberger Regeln „Schlagwatten bis 11“) ist am Samstag, 7. März ab 17 Uhr im Stadl beim Berggasthof Duftbräu. Danach werden in einer Zwischenrunde die Rückspiele ausgetragen und die Finalisten ermittelt. Die Finalrunde der vier besten Mannschaften mit anschließender Siegerehrung und Abschlussfeier mit allen Teams wird noch vor Ostern in der ersten Aprilwoche stattfinden, der genaue Termin wird noch festgelegt.

Fotos: Hötzelsperger – Kartenspieler beim Preis-Watten am Samerberg und vormalige Sieger-Teams





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Samerberg